



## みんなのために ～委員会活動～

日常の学校生活を全校のみんながよりよく過ごせるようにと、各委員会は自治活動にそれぞれ取り組んでいます。

最終回の今回は、通常活動に励む委員会の姿をご紹介します。



### 放送委員会

朝の放送から下校の放送まで、1日を通し、要所要所で全校に声の便りを伝えます。

昼の放送では、事前に献立原稿に目を通し、練習を繰り返してから放送する姿も見られます。その他にも「有名人クイズ」「行事インタビュー」など企画放送を進めるのもお手の物です。

マイクの向こうにいる83名の友達に向け、毎日真剣にそして爽やかな放送を続ける態度はとても立派です。



### 執行部

第20号でご紹介しました「黄海小いいところ紹介」のように学校全体が目標に向かって楽しく過ごせるように様々な取組を企画し運営しています。

今回はその礎となる代表委員会での活躍の様子。執行部が提案した目標に対する各学級や委員会からの質問・意見をまとめながら、さらに素敵な学校(児童会)を目指します。

全校の前に立って挨拶する姿や表情からは頼もしさが伝わってきます。



代表委員会の様子

おしらせ

本日から「家庭学習強化週間」です。《2/8(水)～15(水)》  
目標学習時間を1日でも多く達成できるような生活リズムで過ごしましょう。

# 参観ありがとうございました



昨日は今年度最後の授業参観日。教室等で学習に励んでいるお子様の姿はいかがだったでしょうか。また、下校準備等で友達と関わっている姿はいかがだったでしょうか。

令和4年度も新型コロナの影響で行動に制限を余儀なくされましたが、子どもたちは“どう対処すればよいのか”“今できることは何か”を常に考えながら過ごすことができました。この経験はこれからの成長に必ずや大きな力となって現れてくることでしょう。

参観後に行われました懇談会や役員会にもご出席いただき、心より感謝いたします。残り少なくなっただけでしたが、最後までご協力の程よろしくお願ひいたします。



## え？ 洗ったはずなのに…



2月2日（木）4校時。1年生が「てあらじょうずになろう！」の学習として、新井養護教諭から正しい手洗いの仕方を学びました。この日は、ブラックライトを使い、手洗い前と後のばい菌の残留個所を実際に目で確認。手洗いを済ませた後にもばい菌が残っていることを知り、子どもたちは「えー！」「なんでー？」と驚きの声。

感染症対策で重要な手洗い、これからも丁寧な手洗いを心掛けてほしいと思います。

手を洗ってもこんなにばい菌がついているなんて、初めて知りました。

C・K

ばい菌がみんなを病気にかからせます。ならないために手洗いをこれからも続けていきたいと思ひます。

K・K

これからはいつも、爪の間をきれいにしたいです。

H・T

こんなにばい菌がついているはずがないと思ひたけど、つひていた。

C・Y

